

Penerbitan harian ini diusahakan:
Persekutuan „WASPADA” Medan
Ketua Umum:
MOHAMAD SAID — Medan
Alamat: Pusat Pasar P 126, Medan
Pentjak Sjarikat Tapanuli Medan
Isinja diluar tanggungan pentjak

TATA USAHA:
Djam: 8 — 12 dan 2 — 4
Pusat Pasar P 126 — Medan
Harga etjeran f 0.50 selembar
Langg. f 10.— sebln (ambil sendiri)
Iklan (advertentie) f 1.— sebaris
Sedikitnja 1 x muat 5 baris

POSISI INTERNASIONAL TA' BERUBAH Plebiscit jg menentukan daerah2 pendudukan sesudah 21 Djuli

DJAKARTA, 17 — 1. (Chas Wsp.)

Koresponden „Waspada” L. Umar Santoso mengabarkan dari Djakarta bahwa situasi politik di Indonesia dalam garis2 besarnya sudah menjadi jelas, sesudah pemerintah Republik menerima usul2 baru yang diajukan oleh Komisi 3 Negara, dan sesudah penandatngannya pada hari ini.

Usul2 yang diterima itu sebenarnya adalah usul2 baru sama sekali, karena usul2 itu disusun seolah-olah memperhatikan amendemen2 dari komisi teknis Belanda tentang perhentian permusuhan. Hanya saja usul2 baru dari Komisi 3 Negara itu dasarnya masih tetap seperti usul2 dihari Natal, yaitu penjabaran politik dan militer tidak merupakan bagian2 yang terpisah. Garis2 besar tjara penyelesaian militer dalam usul2 baru titik beratnya terletak pada soal politik.

Garis2 besar persetujuan itu ialah, bahwa garis demarkasi van Mook untuk sementara diakui oleh kedua belah pihak, sedang pasukan2 Republik yang ada dikantong-kantong di Jawa Barat akan ditarik mundur ke daerah Republik. Menurut pembesar2 pemerintah Republik kantong2 tersebut jg banjak banjak di Jawa Barat, sedang di Sumatera dan Jawa Timur serta lain2, hampir tidak ada. Pasukan2 Republik tersebut sudah harus ditarik dalam tempo 21 hari sesudah pemberian perintah bersama „hentikan menembak”, perintah mana akan diberikan 24 jam sesudah penanda tangan persetujuan ceases fire.

Daerah2 yang diduduki Belanda sesudah 21 Djuli, akan ditentukan posisinya sesudah diadakan plebiscit untuk daerah2 itu, apakah mereka akan menggabungkan kembali kepada Republik ataukah mereka akan membentuk daerah istimewa atau negara sendiri. Plebiscit ini akan mengenai Jawa Barat, Sumatera Timur, Sumatera Selatan dan lain2 daerah2 pendudukan sesudah 21 Juli.

Untuk melaksanakan persetujuan ini Komisi 3 Negara memberikan penilikan (obsessie), terutama dalam plebiscit di Komisi 3 Negara akan tetap tinggal di Indonesia untuk membantu pekerjaan ini sampai Negara Indonesia merdeka dan berdaulat.

Selanjutnya kalangan2 yang mengetahui itu menerangkan, bahwa dalam tempo sampai 6 bulan, waktunya mengadakan plebiscit itu, didaerah daerah pendudukan harus diberikan kebebasan bagi setiap orang untuk menentukan aliran politiknya, kemerdekaan bersuara dan kemerdekaan pers apapun.

Selanjutnya koresponden kita itu menyatakan, bahwa selama belum ada kepastian Republik menggabungkan diri dalam pemerintah interim, posisi internasional Republik tetap seperti sekarang. Kalangan2 jg mengetahui benar menerangkan, bahwa Republik memang sedia membentuk Negara Indonesia Serikat bersama-sama dengan daerah2 Indonesia yang lain, tetapi waktunya itu menggabungkan diri dalam pemerintah interim belum dapat dipastikan, dan diduga baru bisa ditetapkan sesudah selesai plebiscit.

Dari kalangan2 Belanda belum didapat keterangan tentang negara Indonesia Serikat (ni), tetapi diduga juga pemerintah Belanda tidak dapat berbuat jang lain ketjuali menanti penyelesaian plebiscit itu karena kedudukan Sumatera Timur dan Jawa Barat terutama masih harus ditetapkan oleh plebiscit.

Kalangan2 politik di Djakarta menerangkan, bahwa dengan menerima persetujuan ini pemerintah Republik menghadapi kesulitan2 besar, tetapi untuk menjalankan politik damai pemerintah Republik harus memilih demikian. Jg penting dalam hal penyelesaian politik ini ialah, bahwa UNO ikut ambil bagian dalam penilikan pelaksanaan persetujuan ini, dan selama Negara Indonesia Serikat belum sovereign, posisi internasional Republik tetap seperti sekarang.

Jogja, 17 — 1.

Dengan resmi diumumkan bahwa perjanjian gentian senjata dan prinsip politik itu di penyelesaian sengketa Indonesia-Belanda sudah ditandatangani pada djam 14.00 (waktu Indonesia) diatas kapal „Renville” yang berlabuh diteluk kesonoran Djakarta, oleh kepala2 dari delegasi Indonesia dan Belanda dihadapan anggota2 Komisi Djasas Baik UNO.— de

PESAN HATTA KEPADA GANDHI Gandhi buka puasa

Jogja, 17 — 1.

Didalam pesannya kepada Mahatma Gandhi, Wakil presiden Drs. Mohd. Hatta kemarin meucapkan pengharapannya „sejauh lagi hendaknya rakyat India berhipun sekitar tuan dalam saat krisis jang kami anggap sebagai krisis bagi seluruh Asia”.

Pesan ini dikiriskan berhubung dengan puasa jang dilakukan Gandhi. Pesan ini antara lain sbb.: „Puasa tuhan itu menjebabkan gegusaran besar diantara kami. Telah kami ketahui bahwa perjuangan kita sama, yaitu perjuangan segala bangsa jang didijajah. Pimpinan tuhan terhadap rakyat India untuk memperoleh kemerdekaan India adalah suatu sinar bagi kami dan memberikan semangat kepada kami dalam perjuangan kami. Kami telah menjelji saksi dengan penuh perasaan bangsa betapa tjepat tjepat kemerdekaan India dituruti oleh kemerdekaan Birma. Tuan telah mengikuti djaln tersendiri untuk memperoleh kemerdekaan bagi rakyat India. Keamanan dan kedamaian di India adalah herarti keamanan dan kedamaian diseluruh Asia.”

New Delhi, 18 — 1.

„Gandhi telah membuka puasa, karena pertjaja pada kita dan kepada perkataan kita”, demikian Prasad. „Sekarang tanggung jawabnya terserah kepada kita. Kita mesti tepat djandji kita”.

Dia memutuskan buat membuka puasa sesudah pemuka2 dari agama2 di India menanda tangani seputik surat mendjandjikan djiwa mereka sebagai djaminan akan keselamatan golongan2 mereka akan memelihara perdamaian. Kemudian diadakan hari raya umum buat memdoakan dia.

Maksud Gandhi buat makan lagi diumumkan oleh tjutjunja jang perempuan bernama Ava Gandhi. Sebetulnja Ava adalah tjutju dari adiknya.

„Puasanya sudah habis”, kata Ava dalam bahasa Hindustani kepada wartawan2 jang menunggu2 kabar. — (AP).

ORANG INGERIS MENGUNGI DARI CANTON

Hongkong, 19 — 1.

Hampir seratus orang rakyat Ingeris, perempuan dan anak-anak, akan diterbangkan dari Canton, dimana rombongan2 orang Tiongkok menjerbu dan membar konsulat Ingeris menjakiti 6 orang Brit dan mengantjani beberapa orang Amerika, ketempat jang sentosa.

(Kementerian Luar-negeri Ingeris di London mengumungkan duta Ingeris di Shanghai, Sir Ralph Stevenson, telah mengirim sanggahan kepada Pemerintah Tiongkok berhubung dengan keturuhan di Canton. Kedua itu 3 djam lamanya katjau karena demonstrasi anti-Ingeris.)

Djarak dari Canton ke Hongkong tidak djauh, tjuma sedikit djam perjalanan kapal.

Perdijanaan pesawat udara mulai kemarin dihapuskan, karena pesawat2 dipakail untuk mengangkut para pengungsi. Perjalanan kapal diperhentikan selama belum dapat keberesan soal itu. — (A.P.)

grondwet) dari Federasi (persekutuan negara).

Perwakilan dari tiap2 negara federal akan ditentukan menurut djumlah penduduk. Perusahaannya, perdagangan, pengangkutan dan perhubungan akan diselenggarakan sebagai sediakala, sedang kebebasan bersidang; berbitjara dan menjirikan akan didjajin. Dalam antara itu, 4 buah prinsip dari Perdjandjian Linggardjati ada disertakan, yaitu a) kemerdekaan bangsa Indonesia, b) kerdjasanya antara rakyat Belanda dan rakyat Indonesia, c) satu negara jang berdaulat jang berben tu federal jang memakail konstitusi jang akan disusun dengan memakail tertib (procedure) demokratis. d) Uni antara Negara Indonesia Serikat dengan lain2 bagian dari terdjajana Belanda dibawah „king” (raja) Belanda.

Perdjandjian gentian senjata

Pasukan jang terkantong harus mundur 3 minggu

Sambutan diibu kota tentang penanda tangan

JOGJA, 19 Djanuari.

Tidak ada ulasan ssk sampai sebegitu djauh tentang penanda tangan peristiah „hentikan menembak” dan persetujuan dsar2 politik untuk perundingan antara Indonesia dengan Belanda. Tapi walaupun demikian reaksi diantara kalangan2 tersendiri berbasal2.

Mereka jg tidak setuju mengatakan bahwa pihak Indonesia mengalami kekalahan dilapangan politik dan militer. Mereka mengulas bahwa penyerahan jang dinamakan „kantong2” daerah jang dikuasai Belanda berarti satu langkah mundur dari Republik dilapangan militer, karena menurut mereka kekuatan Republik terletak dikantong2 itu.

Mengenal soal politik kalangan2 ini menerangkan bahwa tidak adanya kepastian tentang waktu peralihan dari pembanguan Indonesia Serikat, maka hal ini tidaklah merupakan satu pegangan sebagai sdjajata untuk mempertahankan diri kepada Republik.

Akan tetapi soal ini kata mereka dapat didjelaskan dalam perundingan2 jang akan datang dengan Belanda. Menurut mereka Republik telah memasuki sendiri satu status jang serupa dengan negara lainnya didalam federasi dan susnjana dari kekuatan Republik mungkin akan membolehkan sskibat jang kurang menjenangkan kepada seluruh bangsa Indonesia.

Kalangan2 jang pro dengan persetujuan memerangkan bahwa diterimanya usul2 Belanda oleh Republik harus ditinjau dari sudut internasional.

Mereka menatakan lagi bahwa Republik tidak dapat meminta lebih banjak lagi dengan djaln ini atau menentang kepentingan2 beberapa negara2 besar didunia ini. Walaupun begitu revolusi kebangsaan diteruskan dengan kerpedjaraan bahwa bangsa Indonesia akhirnya akan mendapat kemerdekaan sebagai hasil revolusi itu.

Menurut mereka tidak bidjak sananja bagi bangsa Indonesia untuk terus bersikap kepala batu didalam memajukan tuntutanja, karena bangsa Indonesia harus menjalakan peranan penting dilapangan moral dan kebendaan didalam pembangunan dunia.

Kaum tengah menerangkan, bahwa Belanda harus memperlakukan kedjajaraanja didalam melaksanakan ranjangan untuk pnbangunan Indonesia Serikat.

Mereka mengatakan bahwa plebiscit didaerah2 Belanda tentu akan berakhir dengan menguntungkan kepada Republik oleh karena kata mereka pertjaja akan kepatuhan ssketill kepada Republik, jang telah mereka sokong semendjak dari semula.

Tapi kata mereka pula tidak ndanja Republik didaerah2 itu mungkin keadaan2 akan bertjalar berlawanan dengan jang tersebut diatas. Mereka mengatkan bahwa plebiscit akan didjalkan dibawah „penindjajaan”

PNI TETAP ANTI „RENVILLE”

Jogja, 18 — 1.

Markas besar PNI didalam rapat pleno hari ini menjetujui tindakan para menteri dari fraksi PNI jang menolak perdjandjian „Renville”, demikian diumumkan sore ini. Pengumuman selanjutnja menjelaskan bahwa PNI meminta pembentukan kabinet baru selepas mungkin, pembentukan itu hendaknya selaras dengan kemauan perlanjutan perjuangan Indonesia buat kebebasan dan kemerdekaan.

PNI was2 apakah bentuk kabinet jang sekarang bisa mengatasi kesulitan2 dan menjelamatkan Republik Indonesia, demikian penutup pengumuman itu. — (Reuter).

djata termasuk penghentian tembak menembak dan berdiri tetap, pengakuan garis demarkasi 29 — 8 sebagai dasar buat mengadakan zone jang tidak boleh dilalui pasukan tentera. Semeliharannya keamanan dan tenteraman akan diserahkan kepada polisi dari kedua belah pihak. Amnesti (ampunan) akan dipertimbangkan buat semua warga, istimewa buat para djurit2 dan bekas2 peradurjt, dan pegawai2 negeri dari kedua belah pihak.

Fatsal ini membicarakan ke 6 fatsal dari persetujuan (meeting of minds) di Kalurang thn jang lampau antaranya melarang sabotase, intimidasi, melar

Graham - Sukiman di Jogja Undurnja Masjumi dari Pemerintahan

Djakarta, 16 — 1.

Koresponden kita di Djakarta menulis, bahwa mundurnja Masjumi dari pemerintah Amir sekarang sedikit banjak menurut kesulitan djuga bagi pemerintah. Kalangan2 Masjumi di Djakarta belum dapat memberikan keterangan apa jang menjadi sebab bagi Masjumi, tetapi jang njata ialah bahwa Masjumi tidak menjetujui seled pemerintah menerima persetujuan ceases fire itu. Kalaupun Masjumi tidak setuju dengan dilakujnja garis demarkasi van Mook. Ia mengukail garis demarkasi itu untuk sementara saja, tetapi tidak setuju djiwa pasukan2 dalam kantong2 di Jawa Barat dipindahkan ke daerah Republik. Ia menghendaki suatu open-corridor bagi kantong2 itu.

Kalangan2 pemerintah jang ada di Djakarta belum dapat memberikan keterangan apakah ada pembaharuan seluruhnja dari Kabinet berhubung2 tariknya mundur anggota2 Masjumi dari Kabinet, tetapi terangkan sekali, bahwa perubahan kabinet akan terdjadi, walaupun mungkin tidak setjara sekali gus.

Kalangan2 pemerintah belum mengetahui apakah Sjahrir akan dukud dalam pemerintahan kembali tetapi beberapa kalangan politik dari partai2 Sjahrir dapat dukud dalam pemerintahan kembali.

Berkeenan dengan ini „Antara” mengabarkan dari Jogja, bahwa pengurus besar Masjumi tanggal 17 — 1 menjarkan Komunike mendjelaskan sebab musabab anggota2nja menarik diri dari kabinet

rang saranan jang membebaskan propokasi, mengurus siaran radio untuk memberitakan kepada militer dan penduduk berkeenan dengan keadaan jang panjang akhir, kemungkinan sepenuhnya diberikan kepada penindjau militer untuk melaksanakan penindjauan mereka, mengakhiri pengumuman komunike militer sehari, pada dasarnya menjetujui pembebasan tawanan dari kedua belah pihak.

8. Penindjau2 militer dari Komisi UNO dengan segera menjelididli apakah ada dimanakan, terutama di Jawa Barat, anggota2 dari pasukan2 militer Republik meneruskan perlawanan dibelakang posisi jang telah dimajukan dari pihak Belanda.

Djika diperoleh kepastian bahwa pasukan2 sedemikian masih ada, maka pasukan2 ini dengan seegeranja harus menarik diri dalam tempo 3 minggu.

9. Pasukan2 militer dari kedua belah pihak dengan diawasi oleh penindjau2 militer UNO menarik segala persenidjataan dan barang barang militer dari daerah tidak bertuan dgn djaln damai. Kedua belah pihak akan melakukannya dengan tjepat dan setjara damai.

Persetudjuan ini akan dianggap menikat, terketjuali satu pihak Komisi UNO dan jang lain pihak mengatakan, bahwa mereka berpendapat (considers) bahasa „hentikan menembak” dan peraturan2 jang berikud dengan itu tidak dipenuhi dan oleh sebab itu diadi persetujuan ini harus diakhiri.

Persetudjuan ditanda tangani oleh Abdul Kadir dan p. m. Siaruddin dan turut ditanda tangani oleh Komisi Djasas Baik. Kemungkinan ada dimasukkan pula kedalam persetujuan tsbt. jang tempo sebenarnya untuk memulai „hentikan menembak” diperlambat sampai 48 djam setelah 14 hari persetujuan ditanda tangani.

Seterusnja terbuka keserpartan untuk meluaskan daerah2 tidak bertuan djiwa persetujuan an untuk itu berdjalan dengan baik.

Achirnja dipastikan kemungkinan jang penindjau2 militer Komisi Djasas Baik akan menentukan apakah tiap2 insiden memerlukan sesuatu pemeriksa an.

publik, jang telah menjetujui perdjandjian cease fire.

Kata komunike itu, tadinja Masjumi dengan lain-lain anggota kabinet sudah melokalkan amendemen Belanda kepada usul Komisi-3 Negara. Tetapi djawaban jang mengandung penolakan itu rupanya tidak disampaikan kepada Komisi Djasas Baik menjebabkan hilang kesempatan buat menjerahkannya belakangan. Karena kejadian ini maka Belanda, demikian juga Komisi Djasas Baik, menjangka Republik masih sangsi2 tetapi ada kemungkinan Republik mau mengizinkan usul2 Belanda itu.

Kata komunike itu, inilah bikin Komisi Djasas Baik menjutjil dengan satu amendemen kepada amendemen Belanda menjtojokkan dengan usul Komisi.

Amendemen jang baru itu umumnya djauh kurang memuaskan dari andjuran dikala Keristim. Istimewa tentang sjarat gentian senjata, kata Masjumi, amat sulit melaksanakannya, sebab tak ada satu partai jang menjdjam.

Pengudjurnja komunike itu menngatakan supaya bisa ditjijatkan udara baru dalam suasana jang sekarang kabinet mesti dibarui setjara radikal menjdjam „saken kabinet” nasional jang tangguh.

Lebih djauh berita „Antara” jang mengutip siaran „Antara” menjelaskan, bahwa Dr. E. Graham, wakil Amerika didalam Komisi Djasas Baik, tgl 18 — 1 pagi (hari Minggu) tiba di Jogja dengan pesawat udara. Dia telah berbitjara dengan Pres. Soekarno dan akan bertemu dengan pemimpin Masjumi, berangghal perihal anggota fraksi itu menarik diri dari kabinet Republik berhubung dengan Republik mengizinkan usul Belanda dalam soal ceases fire dan tentang prinsip2 politik.

Selanjutnja „Reuter” mengabarkan:

Sekawtu Dr. Frank Graham mengadkan tjeramah di Istana presiden Republik dihadapan 3000 orang wanita Indonesia, ada seorang wartawan Belanda hadir, yaitu nona Bebuyuk, maka sesudah selesai tjeramah presiden Sukarno menjampaikan pesan persahabatan dan goodwill kepada orang2 Belanda dengan perantaraan wartawan itu, katanja rakyat Indonesia tidak membentji atau menjinjam rasi perseruhan terhadap bangsa Belanda.

„Kami tjuma menjari kemerdekaan dan sekarang masih memperdjujarkannya” ujar presiden. Kata beliau merasa pasti bahwa Indonesia jang merdeka dan Belanda merdeka didalam udara persahabatan dan kerdjia sama bisa saling bantu membantu dan djuga memberi sumbangan jang berharga kepada kemakmuran kemanusiaan, demikian „Reuter”.

Dalam sementara itu maklumat jang disarkan partai Masjumi menalalkan kabiyet telah mengizinkan usul2 jang tidak menguntungkan dan pelaksanaan jang sulit, sebab tidak ada djaminan. Partai itu mengandjarkan kabinet dirombak menjdjak kabinet ukuran kantong (zakformaat, pocket-sized) jg efisien (rapid dan tjepat kerdjajnja) lagi sangguh melahirkan udara baru didalam suasana jang sekarang.

Menurut Mr. Siafruddin Prawiranegara, jang mendjadi ketua fraksi Masjumi didalam Badan Pekerja2 K.N.J. Pusat, berisrupn anggota2 Masjumi menarik diri dari kabinet bukan karena partai itu tidak mau turut bertanggung djawab didalam hal keadaan jang sekarang. Katanja, partai Masjumi bukan mau menarik kekuasaan didalam pemerintahan, melainkan sudi beketjila-sama dengan lain2 partai jang tercabung didalam Saibon Kiri. Katanja, pasukan polisi dari tetan-usaha pemerintah harus terlepas dari pengaruh partai. Da menegakkan kabinet harus diantji dengan satu jang lebih ketjil tetapi lebih kokoh.

Sekarang dengan tidak turut anggota2 dari Masjumi, kabinet mempunyai anggota sejumlah 34 orang.

PERUNDINGAN INDONESIA/BELANDA (XXXVII)

Kemarin dulu telah dilangsungkan penanda-tanganan peresetujuan an Indonesia/Belanda yang dina...

Jang terpenting diantaranya yg forlu diketahui ialah: a) perdjandjian gentjatan sendjata yang terus akan disudahi dengan meng...

Mengenai soal a) kedua belah pihak setuju dengan garis jang di namakan „garis status quo“...

Mengenai soal b), Belanda berdjandji akan memberikan kemerdekaan pada bangsa Indonesia; kedua pihak berdjandji bekerja sama...

Sekian pada garis besarnya peresetujuan „Renville“ itu.

Dalam pada itu jang terpenting dari peresetujuan ini, ialah adanya nantentang terusnya Komisi-3...

Dijamin inilah merupakan faktor penting, untuk menjapai kewanangan kita dimasa nanti.

Seperti telah kita natakan, peresetujuan ini amat tidak disetujui oleh pihak Masjumi, sedangkan pihak Belanda ada pula jang...

Kenapa orang masih membayangkan apa jang tidak baik atau bangs kita tentu tidak soal. Digurun...

Andai kata, Indonesia ini gurun pasir pasti tidak ada bibir jang sanggup mengatakan bahwa he wan dibeton binatang lebih berhak...

Djadi, njata bahwa kungsi dari keluasan hanjalak terletak pada keajaian alam sesuatu negeri.

PLEBISIT JANG MENENTUKAN DAERAH2 PENDUDUKAN SESUDAH 21 DJULU

(Lanjutan dari halaman muka)

Lebih tegas lagi, „Aneta“ mengabarkan sbb: Sore ini sudah ditandatangani perdjandjian gentjatan sendjata oleh ketua2...

Akan lekas dikirim perintah kepada opsir2 komandan bawa han dan dengan perantaraan mereka kepada pasukan2...

Perintah itu ditutup dengan kata2: „Saja harap kamu melaksanakan dan mengawasi pelaksanaan perintah2 pendahulu

Belik pada soal Indonesia/Belanda.

Sebagai kita terangkan kemarin, kita belum melihat sebab2 kenapa kita tidak setuju dengan peresetujuan jang sudah tertjapai ini.

Siapa mendengar pedato presiden malam Minggu kemarin dulu, nistjaja lebih merasai kebenaran jang telah kita natakan itu.

Terutama jang perlu diinsafi se kurang ialah bahwa kemerdekaan itu bukan didapat dengan rahmat atau pemberian orang, melainkan adalah dengan perjoangan.

Presiden mengaskan, bahwa yg beratus kali lebih tinggi mutunya dari pelor ialah suara rakyat, dja di dika sungguh2 (sekali lagi: dja ka sungguh2) rakyat Indonesia...

Dalam peresetujuan itu telah diambil dasar pemungutan suara un tu menentukan status mana jang disukai oleh tja2 orang.

Dasar pemungutan suara ini akan dilakukan dengan bebas, sehingga tidak perlu ia kuatir pada pihak manapun.

Satu hal perlu diperhatikan oleh para pembatja. Jaitu, bahwa tempo enam bulan lagi untuk mengadkan pemungutan suara itu sebentar tidak lama.

Maka dari sekarang sudah perlu ada persiapan untuk menetapkan pendirian, status bagaimana lah jang dikehendaki. Terutama didaerah pendudukan Sumatera Timur ini, dimana kaum Republik se mendjak gerakan kepolisian sudah lama terdiam tidak sanggup...

Kita berharap tiap2 orang akan menginsafi hal ini.

PERINTAH MENGHENTIKAN PERMUSUHAN

Pedato Soekarno, Hatta, Soedirman

JOGJA, 17 Djanuari.

„Dari Pelor ke Pemilihan“ dengan berpangkal begini sore ini Presiden Soekarno dari Republik Indonesia mengutjapkan pidato radio keserata Indonesia demi memulai zaman baru buat Republik dengan penandatanganan Perdjandjian Renville...



Suatu sendjata jang harganya beratus ganda lebih dari meriam2 dan mitraljurn2 sekarang ini diberikan ketjangan orang Indonesia, jaitu „Vox pax vox po puli“...

an ini didalam semangat serupa dengan sewaktu perdjandjian ini ditandatangani.

Bergandeng dengan perdjandjian gentjatan sendjata ada 18 buah prinsip politik buat dasar peresetujuan lebih djauh jg sudah disetujui oleh kedua belah pihak dan sudah disaksikan oleh Komisi Djasa2 Baik.

Prinsip2 itu berupa ikatan-rantai dengan perdjandjian gentjatan sendjata dan telah pihak terkait pada 12 buah da-

- 1) kemerdekaan bangsa Indonesia
2) kerja sama antara Belanda dengan Indonesia
3) Negara jang berdaulat dengan memakai tjara federal dibawah konstitusi (undang2 dasar, grondwet) jg kelak akan disusun menurut asas2 demokrasi.
4) Uni antara Indonesia Serikat dengan lain2 bagian dari koradjaan Belanda dibawah „king“ (ratu) Belanda.
5) Bantuan Komisi Djasa2 Baik buat menjusun dan buat mengikat penyelesaian sengketa politik dipulau2 Djawa, Sumatera dan Madura didaerah sarkana kepada prinsip perdjandjian Lingardjati.
6) dengan penandatanganan perdjandjian politik akan di sertakan perdjandjian kedua belah pihak menjusuti pasukan2 bersendjata masing2 berdikit.
7) Plebisit supaja rakyat menentukan sendiri status jg mereka sukai.
8) Kemungkinan buat UNO meninjau keadaan pada sesewaktu sebelum kalaupun keadaitan dipindahkan dari Pemerintah Belanda ke Pemerintah Negara Indonesia Serikat.
9) Keadaitan masih ditangan Pemerintah Belanda sebelum dipindahkan ketangan Negara Indonesia Serikat.
10) Dalam sementara itu Belanda berhak membentuk pemerintahan federal sementara dari daerah2 jang menjadi2 di Negara Indonesia Serikat.
Sebagai penutup kedua2 ketua delegasi mengadakan sedikit pidato memuji hasil bagus jang telah ditjapai oleh Komisi Djasa2 Baik.



didasarkan kepada perdjandjian jang sudah ditandatangani itu. Ialah antara lain2 sbb:

Daerah terdepan.

Daerah2 terdepan akan dide militariseer, adalah daerah2 jg letaknya sebelah menjelajah „garis status quo“ dan dibatasi oleh garis2 jang menghubungkan kedudukan terdepan dari masing2 pihak.

Daerah jang didemilitariseer.

Daerah2 terdepan akan dide militariseer dan ditempatkan di bawah pengawasan sipil dalam 14 hari.

Pemindahan.

Keratuan dari pasukan2 tentera Republik jang masih berada didaerah jang dikuasai oleh tentera Belanda akan dipindahkan ke daerah mereka sendiri dengan membawa sendjata, perlengkapan dan alat2 perang.

Selanjutnya.

„Waspada“ men dapat kabar bahwa kemarin siang pukul 15.00, oleh panglima besar Soedirman telah disampaikan perintah hentikan tembakan itu kepada semua ketentera an Republik, darat dan udara.

Perhubungan lalu lintas sipil.

Perhubungan lalu lintas sipil ditiadakan tetapi menurut djalanan2 jang sama2 disetujui oleh kedua belah pihak.

Pemakaian angkatan udara.

Pemakaian angkatan udara masing2 akan dibatasi pada daerah2 jang diduduki dan dikuasai oleh pihak masing2.

Lalu lintas sipil melalui garis status quo.

Lalu lintas sipil melalui „garis status quo“ akan diperkankan dengan mengingat hal jg berikut: a. Lalu lintas akan diawasi pada djalanan2 perhubungan2 jang ditetapkan dan disetujui oleh pembesar2 berwadjab dari kedua pihak dengan bantuannya komisi dan wakil2...

Angkatan udara.

Pemakaian angkatan udara masing2 akan dibatasi pada daerah2 jang diduduki dan dikuasai oleh pihak masing2.

Angkatan laut.

Pemboman dari laut, pendaratan dan lain-lain gerakan angkatan laut jang bersifat permusuhan terhadap sasaran didaerah atau penembakan dari darat kearah kapal tidak diperkenankan.

Peraturan Tambahan.

Kedua pihak harus memberi bantuan sepenuhnya kepada pembantu2 militer dari Komisi Tiga Negara dalam mengawasi pelaksanaan peraturan2 gentjatan sendjata.

Pelanggaran terhadap peraturan2 gentjatan sendjata.

Pelanggaran terhadap peraturan2 gentjatan sendjata harus dilaporkan setepat mungkin oleh kedua belah pihak, melawati alat2 perhubungan masing2, kepada: a. kepala staf jang bersangkutan, b. pembantu2 militer dari Komisi Tiga Negara jang terdakat atau ke pada komisi sendiri.

Perhubungan lalu lintas sipil.

Perhubungan lalu lintas sipil ditiadakan tetapi menurut djalanan2 jang sama2 disetujui oleh kedua belah pihak.

Pemakaian angkatan udara.

Pemakaian angkatan udara masing2 akan dibatasi pada daerah2 jang diduduki dan dikuasai oleh pihak masing2.

Angkatan laut.

Pemboman dari laut, pendaratan dan lain-lain gerakan angkatan laut jang bersifat permusuhan terhadap sasaran didaerah atau penembakan dari darat kearah kapal tidak diperkenankan.



GUNUNG.

Kabarnja, buat kesekian kalinya Sukiman akan datang lagi ke Djakarta untuk menemui Graham.

Kemudian kabar ini dibantah lagi, sebab jang sebetulnja Sukiman tidak djadi datang ke Djakarta. Jang datang ialah Graham, dan kemarin Graham sudah terbang ke Jogja menemui Sukiman.

Begini penting Sukiman buat Graham, sehingga si Djoblos merasa tidak djanggal kalau pepatah Inggeris berlaku disini: Kalau Gunung tidak datang pada Mahomet, Mahomet datang pada Gunung.

Buat kesekian kalinya tertjatu lagi bahwa Graham bukan g o r a m, sampai Sukiman-pun mau digunungi.

SI KISUT.

KETJELAKAAN AUTO JANG HEBAT

7 orang mati dan beberapa banjak jang loeksa2.

Sabtu, kemarin dulu siang, satu ketjelakaan auto jang hebat telah terdjadi di-djalanan Belawan, dekat Martubung, sehingga sekurangnya 7 orang jang mati dan beberapa banjak jang luka-luka.

Kedjadian ini djadi buah tutur orang mengharapkan benar jg berkewadjaban dalam hal ini-mengambill peraturan jang keras terhadap auto-bus, un tuk menjdaga keselamatan penumpang-penompongnja, umpamanya dengan mengadakan kontrol jang keras atas lari auto-bus sewa itu.

SESUDAH PEMILIHAN DALAM PEMILIHAN

Akibat pemilihan-kah? Dikampung Si Agul - satu kampung di-Glugur Seberang jang berbatas dengan daerah kota Medan - hilangnya (ter-tangkap atau tertahannya) seorang penduduk kampung itu...

Banjak tjerita dan ketjek terdengar dalam peristiwa Kiat ini, tetapi belum mau kita tulis lebih panjang, sebab semua itu masih dalam penyelidikan kita. Demikian seorang jang menamai dirinya „Republikan“ tulis pada kita.

bal-balk garis status quo jang menjadi smpadan dari daerah Belanda dengan Indonesia sebagai diproklamirkan oleh Lt G.G. Dr. Van Mook pada 29-8-1947.

Area2 depan itu akan dikosongkan dari pasukan2 militer dan diletakkan dibawah pengawasan pemerintah2 ini didalam 14 hari sesudah perdjandjian gentjatan sendjata ditanda-tangani. Keamanan dan ketenteraman akan dipelihara oleh polisi sipil (C.P.).

Unsur dari tentera Republik jang masih berada didaerah pendudukan Belanda mesti mengungsi seluruhnja dengan diawasi oleh para pembantu2 militer dari Komisi Djasa2 Baik di dalam tempo 21 hari sesudah penanda-tanganan perdjandjian.

Perhubungan lalu lintas sipil.

Perhubungan lalu lintas sipil ditiadakan tetapi menurut djalanan2 jang sama2 disetujui oleh kedua belah pihak.

Pemakaian angkatan udara.

Pemakaian angkatan udara masing2 akan dibatasi pada daerah2 jang diduduki dan dikuasai oleh pihak masing2.

Angkatan laut.

Pemboman dari laut, pendaratan dan lain-lain gerakan angkatan laut jang bersifat permusuhan terhadap sasaran didaerah atau penembakan dari darat kearah kapal tidak diperkenankan.